

## Un équilibre fragile et subtil

Quand on parcourt le Pays d'Auge, on perd la notion de ce qu'est un village et pourtant, il y en a de très beaux. Les constructions sont présentes partout, mais c'est la végétation qui domine et donne son caractère aux paysages. Les nouvelles formes d'urbanisation devront, elles aussi, donner l'impression d'avoir toujours été là.

<b>A</b>	<b>B</b>
<b>C</b>	<b>D</b>

- A St Hymer : la place - la mairie
- B Beuvron en Auge : classé parmi les plus beaux villages de France
- C Cambremer : marché à l'ancienne
- D Cambremer : vue sur l'église de Léaupartie

